

Hannover, den 31.08.2023

Ein halbes Jahrhundert...

Ein halbes Jahrhundert dabei, und weiterhin engagiert im Landesvorstand: Urgestein Christian Kröplin wurde jetzt für 50 Jahre Mitgliedschaft im BDK geehrt.

Es war ein besonderer Moment auf der letzten Sitzung des Geschäftsführenden Landesvorstands, und bezeichnend: Christian Kröplin war nicht etwa als Gast anlassbezogen anwesend, nein - er war regulärer Sitzungsteilnehmer.

Sicherlich kein schmales Heftchen würde es, wenn Christian Kröplin seine Erlebnisse in seinen Funktionen beim BDK zu Papier bringen würde, nur ein Auszug: Vorsitzender im Direktionsverband, Landesvorsitzender, Landesgeschäftsstelle, Sprecher für Pensionäre und Rentner, Rechtsschutzkommission.

Besonderen Dank verdiente er sich für die Organisation mehrerer Landesdelegiertentage und anderer Veranstaltungen, unverzichtbar seine Präzision in Satzungsfragen.

Den Rahmen einer Sitzung des Geschäftsführenden Landesvorstandes nutzte unsere Landesvorsitzende Gesa Eisengarten, um dem Jubilar die Urkunde und ein kleines Präsent zu überreichen.



Trotz ehrenamtlicher Tätigkeit auch außerhalb des BDK bleibt er uns weiterhin mit Rat und Tat auch in offiziellen Funktionen erhalten - sein Erfahrungswissen wird weiterhin helfen, schnell und zielgerichtet anstehende Aufgaben zu erledigen sowie den Kolleginnen und Kollegen kompetente Beratung bieten zu können.

Der Geschäftsführende Landesvorstand

